



JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ

Atajar crisis hídrica, prioridad

POR ALEJANDRINA FRANCO
alejandrina.franco@gimm.com.mx

El precandidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia, Jorge Álvarez Máynez, reconoció la labor que ha realizado el gobierno de Jalisco en materia del agua, haciendo énfasis en que una de sus prioridades para el próximo sexenio será trabajar para que el agua llegue a todos.



Es un ejemplo lo que se ha hecho en Jalisco en materia del agua, por eso Jalisco, en los próximos años, no va a vivir esta crisis que va a vivir gran parte del país.”

JORGE A. MÁYNEZ
PRECANDIDATO DE MC



Foto: Tomada de Twitter

Álvarez Máynez dio la bienvenida a Margarita Moreno a MC.

En redes sociales, Álvarez Máynez publicó un video de su visita a

Guadalajara, donde aseguró que los gobiernos de MC han marcado la diferencia de cómo se hacen las cosas, ya que, dijo, los otros partidos no incluyen el tema en su agenda pública porque creen que no les da votos, sin embargo, es un problema que aqueja a gran parte de la población mexicana.

Reconoció el trabajo que se ha realizado en Jalisco, entre ellos reparar las tuberías que, asegura, el PRI y el PAN dejaron abandonadas, lo que también se está haciendo en Nuevo León, resaltó.